
⑶大川世紀さんの入会が理事会で承認されました｡
入会説明会、入会式は10月３日㈬の予定です。
⑷ガバナー方針である、分区内交流（他クラブ例会へ
の出席）のお願いです。入会３年未満（2015年７月
以降）の新会員のメークアップフィーは１人年３
回まで地区が補助します。今回は米坂会長と山本
副会長に引率を依頼し、米坂会長に例会をピック
アップして頂きました。①丸の内ＲＣ（９月19日締
切）／９月27日㈭12：30～13：30（クレストンホテル）、
卓話者：武田邦彦さん。②名古屋ＲＣ（10月２日締切）
／10月16日㈫12：30～13：30（名古屋観光ホテル）、卓
話者：在名古屋米国領事館首席領事・ゲーリー・シェイ
ファーさん。事務局から別途ご案内します。どなた
でも参加できます。他に他クラブからの推奨例会
の情報をご希望の方は、幹事までご連絡下さい。
⑸本日例会終了後、かけこみあいち様と、今年度の
支援事業について打合せを行います。ご都合のつ
く社会奉仕委員会の委員はご出席下さい。
⑹９月のロータリーレートは１ドル112円です。

□近況報告 米山奨学生 チンさん
８月31日～９月２日、八ヶ岳合
宿に行ってきました。デバイスを
患者さんにも使って頂きましたが、
非常に人気があり、とても嬉しかっ
たです。これからも更に開発を進
めて、患者さんたちにもっと喜ん
で頂きたいと思います。

米坂みよ古会長

本日は沢山のゲストの皆様を
お迎えしています。どうぞごゆっ
くりお楽しみ下さい。
昨日の台風21号で、私どもが

出店している百貨店なども昼で閉館になりました｡
以前はどんな時も店を開けようとしましたが、最近
は従業員の安全優先に変わってきたなと感じます｡
本日は、かけこみ女性センターあいち様に地区補
助金をお渡しします。夫婦間のＤＶを見て育った子
は発達障害になることもあると聞いております。子
供はその人の所有物ではなく、皆で守り、育ててい
く必要があります。かけこみあいち様には、男女間
のＤＶだけではなく、子供たちの将来のためにもな
るように補助金を活用して頂きたいと思います。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴ガバナー補佐訪問／10月17日㈬、会長幹事懇談
会（11：30～12：10）、例会（12：30～13：30）、
クラブ協議会（13：40～15：00）。協議会への出
席義務者は、会長・幹事・役員・理事・委員長・入会
３年未満の新会員です。委員長欠席時は代理を立
てて下さい。また、クラブ計画書をご持参下さい｡
⑵ガバナー訪問（名古屋丸の内ＲＣと合同）／10月
31日㈬。会長幹事懇談会（10：40～11：20 ※各
クラブごとに行います）、例会（12：30～13：30）。

□ 司会 前田 要 会場運営副委員長
□ ロータリーソング「それでこそロータリー」
□ゲスト紹介
米山奨学生チンさん 青少年交換学生 ダフネさん
かけこみ女性センターあいち様
中日新聞社 大谷朋子様 橋本真実様

□出席報告 会員総数86名(免除者16名)
義務者出席54名 免除者出席10名 総数64名
出席率80.00％８月22日分修正出席率98.72％
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新入会員卓話／青少年交換受入れ学生紹介／誕生日・結婚記念日祝福例会
フランスから来たダフネさんを、宜しくお願いします。

第1271回例会
（洋 食）

◇第1272回９月12日㈬通常例会（立食）

９月19日㈬ 休会

◇第1273回９月26日㈬通常例会（カレー）
会員卓話 山本裕三さん「味噌と健康」
【例会後】第３回理事会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間です



□青少年交換受入れ学生紹介
◇紹介 青少年奉仕委員会 カウンセラー 早川敏江さん
ダフネさんは2000年生まれの18歳。８月23日に
フランスから来日し、今日もご一緒頂いたホストファ
ミリーの櫻井優子様にお世話頂いています。８月26
日～28日の地区青少年奉仕委員会の富士登山では
一番に登頂したという非常に活発なお嬢さんです。

◇青少年交換学生あいさつ
ダフネさん

はじめまして。私の名前はダフ
ネです。18歳です。フランスから
来ました。兄が１人います。パンが
好きです。日本語の勉強を頑張り
ます。宜しくお願いします。

□「心に残る医療絵画コンクール」のご案内
◇紹介 大橋誠之さん
今年２月に外部卓話を頂いた名古屋大学小児科の
高橋先生が中心に進めている企画をご説明頂きます｡

◇協賛のお願い 中日新聞社 大谷朋子様 橋本真実様
来年３～４月に名古

屋で開かれる医学会総
会の中で、「心に残る医
療絵画コンクール」を
開催します。子供たち
から医療に関する絵を
募集して表彰し、市民展示会場で掲示します。子供
たちに絵を通して医療について知って頂くもので
すので、是非ご寄付・広告協賛をお願いします。

□お礼の挨拶 かけこみ女性センターあいち様
この度、補助金を頂き、本当にありがとうござい

ます。ＤＶ渦中の子供たちが被害を受けないように、
また、私どもの活動をもっと多くの方に知って頂け
るように、補助金を有効活用していきます。

□「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
クラブ情報委員会 神野重行委員
今月号の「ガバナー月信」は斎藤直美元ＲＩ理事

が特別寄稿をしています。「ロータリーの友」もＲＣ
Ｃや「青少年・学友フェスタ」など興味のある記事
が盛り沢山ですので、是非ご一読下さい。

□同好会報告：近江八幡のバス旅行のご案内
能に遊ぶ集い 代表世話人 藤井圓隆さん
能同好会のバス旅行を10月28日㈰に行います｡
近江牛を食べながら、ゆっくり酒を飲んで楽しみま
す。お１人１万9000円です。多数ご参加下さい。

「私とエスカの自己紹介」
広井幹康さん

私はもともと銀行員で、数字を
扱っていましたので、今日は数字
を使いながらお話をします。
最初の数字は「17」。これは、私

がこれまでに住んだ場所の数です。生まれは名古屋
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ですが、転勤・転居で今17ヶ所目です。通算で名古
屋31年、東京24年、京都７年、アメリカ８ヶ月です｡
「10」。私がこれまで勤めたことのある会社・組織
の数です。23歳で東海銀行に入行以来約40年、出
向や合併などで数多くの会社を経験しました。
「３」と「１」。「３」は息子の数です。３人とも東
京育ちですが、全員中日ドラゴンズファンに育てま
した。「１」は妻の数です。
次に、私が現在勤めているエスカの紹介です。
「47」。これはエスカの年齢です。昭和46年12月
１日に開業し、今年で満47歳となります。
「80」はエスカの地下街の店舗数です。他の地下
街にない私どもの特色は、飲食店が非常に多いこと
です。店舗数で４割、売上では５割超が飲食店です｡
「1500万人」。エスカに１年間にお越しになる来
街者数です。１日平均４万人、休日は５万人超です。
最後の数字は「50」。エスカは３年後の2021年
12月１日に開業50周年を迎えます。今後も地域の
発展、エスカの発展に努めて参ります。

ニコボックス
○新入会員卓話、広井幹康さん、本日は宜しくお願い致しま
す。 (米坂みよ古さん)

○①ダフネさん、頑張ってね。②昨日の台風で被害に遭われ
た方にお見舞い申し上げます。大変でした。(加藤祐一さん)

○①家内の誕生日を喜んで！②風の盆に行ってきました。小林さ
ん、車をお貸し頂きありがとうございました。(神野重行さん)

○入会して初の誕生日です。今後も元気で楽しく過ごせます
ことを願っています。 (広井幹康さん)

○台風お見舞い申し上げます。 (藤井圓隆さん)
○７月末に妻が亡くなりました。生前、皆様には大変お世話になりまして、
ありがとうございました。家族葬にもかかわらず、ご会葬頂いたり、ま
た、お花や弔電まで頂きまして誠にありがとうございました。今はただ、
妻の霊を弔い、喪に服しているところでございます。｢つひにゆく道と
はかねて聞きしかど昨日今日とは思はざりしを｣。(日比野三吉彦さん)

○中日新聞、大谷様、橋本様、本日はようこそおいで頂き、
ありがとうございます。 (大橋誠之さん)

○65歳になりました。敬老パスを頂きました。(武藤雅之さん)
○本人誕生日。９月９日、苦労苦労の日です！！(岩瀬正明さん)
他に、本人誕生日の方６名、コーヒー代として１名よりご協力頂きました。

新入会員卓話

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
大橋誠之さん（９.１） 武藤雅之さん（９.４）
小西忠昭さん（９.７） 岩瀬正明さん（９.９）
石黒 隆さん（９.10） 高瀬由紀夫さん（９.10）
広井幹康さん（９.21） 大川 宏さん（９.25）
大輪 稔さん（９.28） 早川敏江さん（９.28）
加藤祐一さん（９.28）

▲会員誕生日祝福風景
□配偶者誕生日おめでとう
堀田豊彦さん（９.２） 武藤雅之さん（９.３）
鈴木次郎さん（９.９） 神野重行さん（９.17）
西川達郎さん（９.25）
□結婚記念日おめでとう
萱垣 建さん（９.23） 石井雄二さん（９.23）
藤井圓隆さん（９.27）


